



いわき市立久之浜第二小学校 学校だより

# 「広い世界が開けてる」

平成30年2月5日(月)発行 第25号

文責 山田 弘

いわき市大久町大久字矢ノ目沢2番地の1

TEL 0246-82-3041 FAX 0246-82-3190

ホームページ [http://www.iwaki.gr.fks.ed.jp/?page\\_id=86](http://www.iwaki.gr.fks.ed.jp/?page_id=86)

## 学校目標

考える子  
なかよい子  
がんばる子

【今年度の重点目標】  
よく聞き、伝えるように話し  
進んで行動する



- 2/6 入学説明会、ふれあい弁当デー  
学力テスト
- 2/8 んまつーパス身体表現ワークショップ
- 2/9 伝統野菜フォーラム

## 給食試食会、学校保健委員会を開催しました

1月30日に保護者の方を対象に給食試食会を実施しました。たくさんの保護者の方に来ていただき、子どもたちといっしょに給食を食べていただきました。この日のメニューはむぎごはん、牛乳、キャベツとミニウィンナーのソテー、ビーンズシチュー、ヨーグルトでした。ビーンズシチューは磐城農業高校の生徒のみなさんがつくったいわき産トマトのジュースを煮込んであるそうです。保護者の方々にもとてもおいしいとの評価をいただきました。

試食会の後、学校保健委員会を開催しました。山川養護教諭から今年度の健康診断と生活ふりかえりカード集計の結果から本校児童の特徴について説明しました。その後、四倉給食共同調理場の半谷先生から望ましいおやつを取り方について講義をいただきました。おやつは「体をつくるための小さな食事」ととらえて、栄養のあるものを量と時間を決めてとることが大切であるとの話をいただきました。



## 豆まき集会を行いました

土曜日が節分でしたが学校がお休みなので一日早い2/2(金)に豆まきを行いました。豆まきに先立って集会を行い、節分にちなんだクイズや鬼退治ゲームや各自の追い出したい鬼の発表を行いました。怒り鬼やだたら鬼など、追い出したい鬼をみんなの前で宣言しました。宣言通りに追い出せますようにこれからの生活を楽しみにしています。

その後、5年生が豆まきを行いました。他の児童は5年生がまいた豆を拾いました。みな大忙しでひろっていました。用意した袋にたくさん拾うことができました。おうちにも持ち帰って食べたことでしょう。



節分の次の日の昨日が立春です。暦の上では春です。寒い日が続いていますが、春はもうすぐです。花々がきれいな花を咲かせる準備をしているように、子どもたちもそれぞれひとつずつ上級生になる準備を着々としています。春が楽しみです。

## 青少年育成意見発表会で発表しました

昨日の日曜日、久之浜・大久ふれあい館で青少年育成意見発表会が行われました。本校からは6年生の3人が「大久地区の伝統野菜じゅうねんの栽培と調理を通して学んだこと」をスライドで紹介しながら発表しました。今年度の全校生の取り組みに改めて感心しました。発表の最後にはじゅうねん調理コンテストの写真の全員のものを紹介しました。会場のみなさんが、子どもたちの取り組みに真剣に聞き入っていました。発表会に先立ち、標語の入賞者が表彰され、根本アリアさん、田村晴菜さん、戸田智基さん、佐藤聖さん、高橋侑也さんの作品が5年間町内5箇所の看板に標語が掲示されることになりました。



## 生徒指導講演会を実施しました

1/31に久之浜中学校区連携事業で生徒指導講演会を実施しました。今回はいわき明星大学科学技術学部教授の中尾剛先生においでいただき、「メルカリなどのインターネットを介した物品販売に関する危険等について」の題でお話をいただきました。とても勉強になるお話でした。もっとたくさんお話を聞きたくなりました。

